

Vernetzen und gestalten.



Herausforderungen des Ehrenamtes in unserer Region

Die 12. Kieler StiftungsGespräche

Am 22. November 2022 war es endlich wieder soweit: Die Stiftungen sowie das Netzwerk der Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse trafen sich nach dreijähriger Pause wieder zu einem gemeinsamen Austausch.



Im Mittelpunkt der fachlichen Themen stand die aktuelle Situation des Ehrenamtes in unserer Region. Die beiden Referenten Alexandra Hebestreit, Leiterin des netteKieler-Ehrenamtsbüros, sowie Dr. Richard Nägler, Projektleiter der Hermann-Ehlers-Stiftung, machten die enorm wichtige Bedeutung des Ehrenamtes für das Funktionieren der Zivilgesellschaft deutlich. Den Teilnehmern wurden aktuelle Entwicklungen aber auch Ideen zur Weiterentwicklung präsentiert.

Ebenso aktuell und relevant ist für alle rechtlich selbständigen Stiftungen die Einführung der Stiftungsrechtsreform zum 01. Juli 2023. Eindrucksvoll und deutlich führte Jörn Butenschön von der Revision und Treuhand GmbH durch die Veränderungen und forderte alle Teilnehmer von rechtlich selbständigen Stiftungen dazu auf, bereits jetzt einen Blick in ihre Satzungen zu werfen und diese vor dem Hintergrund der Rechtsreform zu bewerten.



Nach einem kleinen Imbiss waren alle Teilnehmer zu einem experimentellen Rundgang durch die Räume des musiculum eingeladen. Das Ausprobieren von verschiedenen Instrumenten und die damit verbundenen neuen Erfahrungen begeisterten alle Teilnehmer und machten den Abend zu einem besonderen Erlebnis.